

当校における新型コロナウィルス関連のおしらせ②

2020.11.3

本日午後5時過ぎ、当校に在籍する学生一名が遺伝子検査の結果、陽性と判明しました。
このことについて、以下にご説明いたします。

なお、個人情報保護の観点から、個人を特定する情報は公表いたしかねますが、その点は
ご了承ください。

年齢：20代

性別：男

経緯：現時点では感染経路は不明。

10月26日（月）本人の直近の登校日。以後登校なし。

10月31日（土）体調不良が始まる。

11月2日（月）医療機関を受診。遺伝子検査を受ける。

11月3日（火）遺伝子検査の結果、陽性と判明。

当校における新型コロナウィルス関連のおしらせ③

2020.11.5

本日午後1時過ぎ、当校に在籍する学生一名が遺伝子検査の結果、陽性と判明しました。
このことについて、以下にご説明いたします。

なお、個人情報保護の観点から、個人を特定する情報は公表いたしかねますが、その点は
ご了承ください。

年齢：30代

性別：男

経緯：現時点では感染経路は不明。

11月2日（月）本人の直近の登校日。以後登校なし。

11月3日（火）発熱・頭痛・咽頭痛

11月4日（水）解熱。医療機関受診。遺伝子検査。

11月5日（木）遺伝子検査の結果、陽性と判明。

当校における新型コロナウィルス関連のおしらせ④

2020.11.7

本日午後1時過ぎ、当校に在籍する学生一名が遺伝子検査の結果、陽性と判明しました。
このことについて、以下にご説明いたします。

なお、個人情報保護の観点から、個人を特定する情報は公表いたしかねますが、その点はご了承ください。

年齢：20代

性別：男

経緯：「当校におけるコロナウィルス関連のお知らせ②」の学生の濃厚接触者であることから、検査を受けることになった。

11月2日（月） 登校日。以後登校なし。

11月3日（火） 当校の学生の新型コロナウィルス陽性が判明

11月6日（金） 遺伝子検査

11月7日（土） 遺伝子検査の結果、陽性と判明。

当校における新型コロナウィルス関連のおしらせ⑤

2020.11.10

本日午前中、当校に在籍する学生一名が遺伝子検査の結果、陽性と判明しました。
このことについて、以下にご説明いたします。

なお、個人情報保護の観点から、個人を特定する情報は公表いたしかねますが、その点はご了承ください。

年齢：20代

性別：男

経緯：現時点で感染経路は不明。

10月25日（日） 発熱。

10月26日（月） 病院を受診。風邪薬の投薬治療（3日分）。

10月29日（木） 解熱したが、咳はあることから、再度受診。

11月2日（月） 登校日。以後登校なし。

11月9日（月） 遺伝子検査

11月10日（火） 遺伝子検査の結果、陽性と判明。

最近の留学生間の新型コロナウィルス感染拡大を受け、拡大予防的措置として、当校は10月26日（月）から30日（金）までの一週間を臨時休校とし、在籍者全員を自宅待機としておりました。

これまでの感染防止対策として、毎日の体調確認（体調不良の場合は出席停止及び病院の手配）、全員のマスク着用の徹底、手指消毒、換気、一日2回の全教室および共有部分（机、いす、床、トイレ、自動販売機のボタン等）の消毒、3密を避けるための休み時間の時間差設定、行事の簡素化（中止含）、学生のアルバイト先との連絡等々、できることをしてまいりました。しかしながら当校在籍者の感染を完全に防ぐことはできず、忸怩たる思いでおります。

当校において新型コロナウィルス陽性者が判明したことを受け、校内の消毒及び感染拡大防止の観点から、
11月4日から臨時休校といたします。
今後は風評被害のないことを切に願いつつ、保健所ならびに仙台市、その他関係各所と連絡を密にし、感染防止
策について対策を取ってまいりたいと思います。

以上

東洋国際文化アカデミー